

Bonjour Monsieur DELUZET.

Je vous écris dans le cadre du projet de centrale photovoltaïque sur le site de l'aérodrome du Blanc.

Je suis très surpris par ce projet car il condamne à court terme l'activité parachutisme sur ce site et ce d'autant plus que c'est encore un site où les débutants peuvent découvrir le parachutisme selon la méthode traditionnelle (pour des non initiés la méthode traditionnelle coûte beaucoup moins cher pour les nouveaux pratiquants que la PAC -Progression Accélérée en Chute-). Ce qui n'empêche pas les nouveaux pratiquants d'utiliser la méthode PAC: c'est un centre avec des moniteurs parfaitement qualifiés.

Ce centre a vu entre autres des débutants qui ont fait leur chemin par exemple Nicolas HULOT, des champions du monde en voile contact, en freestyle...

pour moi comme beaucoup d'autres c'étaient des séjours chez les chambres d'hôtes ou hôtels, des repas au Café du Centre... ou autres cafés ou pizzerias. L'apport des pratiquants dans l'économie de la ville si modeste soit-il n'était pas négligeable.

Personnellement j'ai débuté à ce centre et depuis plus de vingt ans et j'y suis fidèle. Si ce projet voit le jour j'irai ailleurs... dommage.

Cordialement

GUY BAECKEROOT

tél 01.42.37.49.49 mël guy.baeckeroot@free.fr

Commissaire aux Comptes- expert comptable

101 Bd Jean JAURES 94260 FRESNES